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Liebe Erziehungsberechtigte,  

alle Kinder sollen sich in unserer Schule wohlfühlen. Dafür sind unsere Regeln sehr wichtig. 

Nur wenn sich alle an die Regeln halten, ist die Schule ein sicherer Ort. Wir nennen unsere 

fünf wichtigsten Regeln die „BIG 5“. 

 

Was ist neu? 

Am 12. Februar 2026 haben wir mit allen Schülern noch einmal 

genau über diese Regeln gesprochen. In den nächsten Wo-

chen achten wir besonders auf die erste Regel: „Ich wende 

keine Gewalt an.“ 
 

Was passiert bei Streit? 

Das Schulpersonal achtet jetzt ganz genau darauf, ob die Re-

gel eingehalten wird. Wer sich nicht daran hält, muss mit klaren 

Folgen rechnen. Je nachdem, was passiert ist, kann das sein: 

• ein Tadel 

• Das Kind wird eine Zeit lang vom Unterricht ausge-

schlossen 

• eine Klassenkonferenz 

• Bei sehr schlimmer Gewalt: eine Anzeige bei der Polizei 
 

Wir brauchen Ihre Hilfe 

In der Schule sprechen die Lehrkräfte jede Woche mit den Kindern über diese Regel. Bitte 

sprechen auch Sie zu Hause mit Ihrem Kind darüber. Das hilft Ihrem Kind sehr. 
 

Diese Fragen können Sie Ihrem Kind stellen: 

• Warum ist diese Regel in der Schule wichtig? Was glaubst du? 

• Was machst du meistens, wenn du wütend bist? 

• Wie kannst du deine Wut zeigen, ohne jemandem wehzutun? Welche Ideen hast du? 

• Was können wir zusammen tun, damit du dich an die Regel hältst? 

 

So kann sich Ihr Kind in der Schule sicher fühlen und ohne Angst lernen.   

 

Den Brief finden Sie auch in anderen Sprachen auf unserer Homepage (QR-

Code).  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Jörg Kleinholz-Mewes (Schulleiter) 
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